

Ressort: Entertainment

Kat Dennings: Ich werde oft als fett beschimpft

Berlin, 17.12.2013, 10:56 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Kat Dennings wird nach eigener Aussage oft als fett beschimpft. Dies verriet der Star aus der Hit-Serie "2 Broke Girls" im Interview mit der Jugendzeitschrift "Bravo".

"Als ich mit 14 nach Hollywood zog, war mir klar: Das ist kein cooler Ort! Ich hab ihn immer gehasst", so Dennings, die bei einer Körpergröße von 1,61 Meter 67 Kilo wiegt, weiter. Ein Problem mit ihrem Körper habe sie nicht, betonte die Schauspielerin. "Ich fühle mich wohl. Ende", so Dennings selbstbewusst. Die Schauspielerin ist neben ihrer Rolle in der Fernsehserie "2 Broke Girls" auch in dem Kinofilm "Thor - The Dark Kingdom" zu sehen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-27020/kat-dennings-ich-werde-oft-als-fett-beschimpft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com